

Kants Vernunftkritik hat das Wissen zugunsten des Glaubens aufgehoben. Angeregt vor allem durch F. H. Jacobi, wird das Verhältnis von Glauben und Vernunft in der Philosophie nach Kant erneut zu einem zentralen Thema. Zur Entscheidung stehen die Fragen, ob der Glaube das Fundament von Wissen sein kann, ob der Glaube eine Grenze der Vernunft markiert oder ob eine absolut gesetzte Vernunft den Glauben aufhebt.

Die Beiträge des 7. Bandes des *Internationalen Jahrbuchs des Deutschen Idealismus / International Yearbook of German Idealism* gehen aus unterschiedlichen Perspektiven dem komplexen Verhältnis von Glauben und Vernunft in der nachkantischen Philosophie und Religionsphilosophie nach.

Der Band umfasst Beiträge der folgenden Autoren: Henry Allison, Roderich Barth, Ulrich Barth, Nicholas Boyle, Andrew Chignell, Christian Danz, Katrin Flikschuh, Paul Franks, George di Giovanni, Holger Gutschmidt, Walter Jaeschke und Rudolf Langthaler.

Das Jahrbuch wird herausgegeben von Fred Rush (University of Notre Dame) und Jürgen Stolzenberg (Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg).

Kant's critique of reason denied knowledge in order to make room for faith. Animated above all by F. H. Jacobi, the relationship of faith to reason is renewed as a central theme in post-Kantian philosophy. At stake are questions of whether faith can be the foundation of knowledge; whether faith marks the bounds of reason; and whether reason, posited absolutely, supersedes faith.

The contributions to volume 7 of the *Internationales Jahrbuch des Deutschen Idealismus / International Yearbook of German Idealism* investigate from various perspectives the complex relation of faith to reason in post-Kantian philosophy and philosophy of religion.

The volume includes contributions by Henry Allison, Roderich Barth, Ulrich Barth, Nicholas Boyle, Andrew Chignell, Christian Danz, Katrin Flikschuh, Paul Franks, George di Giovanni, Holger Gutschmidt, Walter Jaeschke and Rudolf Langthaler. The yearbook is edited by Fred Rush (University of Notre Dame) and Jürgen Stolzenberg (Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg).